

Cela fait déjà 3 ans que Claude nous a quitté et il nous manque toujours.

Il a été le président de notre association pendant 22 ans. Et quel président !!

Il détient, encore aujourd'hui, le record d'adhésions à notre association (à ce jour 692 adhérents).

Président très à l'écoute, très proche des adhérents, toujours extrêmement tolérant et très calme. Il savait se faire écouter dans la douceur, il y a eu sûrement des conflits mais il les réglait facilement, grâce à sa bienveillance. C'était un homme bon, un homme gentil qui pensait toujours aux autres

Apprécié de tous, Claude a marqué la vie de beaucoup de Franconvillois et leur manque encore aujourd'hui.

Il a vécu une vie consacrée à sa famille et au sport.

J'ai encore du mal aujourd'hui à parler de lui, il y a tant à dire.

Je suis ravie que grâce à Claude Denis, qui en a eu l'idée, nous lui rendions hommage en donnant son nom à cet espace « Latitude ». Cet espace nous permet de tisser un lien très fort entre nos adhérents, qui parfois se retrouvent seuls.

Un grand merci à la municipalité de nous avoir écouté et de nous avoir accompagné dans ce projet.